



La section sportive Beach-Volley aux championnats de France à Arles !

publié le 03/10/2021

10 jeunes collégiens de la section beach et un jeune collégien licencié à l'as du collège et au ré beach club ont participé du 24 au 26 septembre au **championnat de France de beach volley** qui s'est déroulé dans un lieu magique : **Les arènes d'Arles**.

Meillour-Richard Marie, Borne-Guerineau Kim, Thomas Melissa, Fays Maéline, Plattier Nino, Horwitz Jules, Delandre Maxime, Duval Keran, Dabet Elouan, Dollet Gaspard ont été les seuls marqueurs de ce championnat de France, le staff fédéral les a félicité et remercié pour leur **remarquable efficacité à la table de marque** et les organisateurs les réclament déjà pour les finales 2022...!



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.